

Mehr Berlin-Verbindungen für Grazer Flughafen

Airberlin wird ab 6. Mai 2013 die Verbindungen zwischen Graz und Berlin aufstocken. Geflogen wird dann sechs Mal pro Woche.

22. Juni 2016,
15:08 Uhr

© KLZ/Kanizaj

GRAZ. Der Flughafen Graz musste zuletzt Rückschläge wegstecken, u. a. den Verlust der Ryanair-Verbindung nach London im Winterflugplan. Jetzt konnten Flughafen-Chef Gerhard Widmann und sein Team aber äußerst erfreuliche Neuigkeiten verkünden. Airberlin wird ab 6. Mai 2013 die Verbindungen zwischen Graz und Berlin aufstocken. Geflogen wird dann sechs Mal pro Woche, täglich nonstop von Montag bis Freitag und am Sonntag, was einer

Frequenzaufstockung um 20 Prozent entspricht. Durch die verbesserte Anbindung nach Berlin kann auch das Berlin-Drehkreuz der Airberlin noch besser genutzt werden. Bis zu 40 Prozent mehr Anbindungen, vor allem nach Deutschland, Skandinavien und Osteuropa, aber auch nach Abu Dhabi werden möglich sein. Neben Berlin steht im Sommerflugplan auch wieder Palma de Mallorca auf dem Programm, mit bis zu sechs wöchentlichen Verbindungen, die bereits buchbar sind.